

La Cuarta, 08 Enero de 2003

*Director de Investigaciones nada de contento por "pesquisa" de sus niños*

# LUMAS SURTIDAS EN EL CRIMEN DE HOMOSEXUAL

Familiar hizo mediciones en reconstitución de escena, porque sabuesos andaban de terno

# Mery sentará en cajón con vidrios a polis que investigan crimen de homo

El papá mono de Investigaciones, Nelson Mery, anunció que les tirará las orejas a los detectives de la Brigada de Homicidios (BH) que presuntamente han trabajado como el ajo en el esclarecimiento del crimen del basquetbolista homosexual Mauricio Ortega, cuyo principal sospechoso sería su pareja, el ex cabo 2º de Carabineros Víctor Hugo Pérez Soto.

El cadáver fue hallado semipilucho y con la cabeza enterrada en el barro el 29 de mayo del año pasado, en una de las orillas del río El Volcán, en el sector Las Chacritas de San José de Maipo.

Según Richard Ortega, hermano del finado, los detectives han mostrado la hilacha desde el principio, porque, según él, los sabuesos llegaron al sitio del suceso diez horas después de que la magistrada del 2º Juzgado del Crimen de Puente Alto, Gabriela Gómez, ordenara su concurrencia.

Para más recacha, los peritos siempre han sostenido la tesis del suicidio, pese a que existen pruebas contundentes de que Ortega fue víctima de terceros, específicamente de su pareja, el ex cabo 2º de Carabineros Víctor Hugo Pérez Soto, quien al momento del crimen pertenecía a la Tenencia Mauricio Rivera López y reconoció ante los familiares del occiso que se le apaga el calefón.



**Richard Ortega, hermano del finado, y el Rola Jiménez, del Movilh, hablaron de tú a tú con el director de la policía civil, Nelson Mery.**

Pese a que en el lugar donde apareció el cuerpo también se halló una gorra de Carabineros y un consolador de 15 centímetros de largo, ni la jueza ni los detectives de la BH se han inclinado por la tesis del homicidio.

Incluso, denunció Ortega, los policías no han querido tomar como prueba el video en que el fallecido aparecía destapándole el carburador al cabo Pérez Soto, en una relación de tipo homosexual.

"Calcule que la jueza no tenía

idea de que la noche anterior al crimen mi hermano y el paco participaron en una fiesta gay, en una casona de Las Chacritas", pataleó Ortega.

Prueba de que la investigación se ha hecho como el ajo es que sólo después de 7 meses de ocurrido el crimen, la magistrada ordenó la reconstitución de la escena en que fue encontrado el cadáver.

La diligencia se hizo el lunes y estuvo marcada por los roces entre los peritos de la BH y familiares del

difunto, puesto que el propio hermano del occiso tuvo que meterse al barro para hacerle las mediciones a los detectives, "quienes se negaron a hacer su pega porque andaban de terno y corbata y no querían ensuciarse", denunció Richard Ortega.

Todos estos condoros fueron informados ayer a Nelson Mery, en una reunión en la que el alto oficial recibió al hermano del fallecido y al borgoña con más frutillas del Movimiento de Integración y Liberación Homosexual (Movilh), Rolando Jiménez.

Al término de la cita, Ortega y Jiménez dijeron que Mery solicitará al jefe de la Brigada de Homicidios, Oscar Bacovich, un informe sobre las supuestas negligencias investigativas.

Fuentes ligadas a la investigación dijeron a **La Cuarta** que el principal sospechoso seguiría siendo el ex poli, puesto que habría antecedentes de que al momento del crimen no llegó a cumplir su turno al cuartel y que recién se presentó, borracho, la mañana del miércoles 29 de mayo. A lo anterior hay que agregar que renunció un mes y medio después de que el cadáver fue encontrado.

Familiares de Mauricio Ortega siguen asegurando que el crimen se produjo después de que el policía se enteró de la existencia del video